

Protokoll der Kreisjugendversammlung vom 20.05.2019

Ort: Hotel-Restaurant Oberwittler, Vogteistraße 10, 33719 Bielefeld-Heepen

Beginn: 20.13 Uhr **Ende:** 22.11 Uhr

Teilnehmer: Vereinsvertreter des Kreises Bielefeld-Halle,
Mitglieder des Kreisjugendausschusses

1. Begrüßung

Kreisjugendwart Joachim Middendorf begrüßt alle Anwesenden. Er stellt fest, dass form- und fristgerecht zu dieser Veranstaltung geladen worden ist und dass keine Einwände gegen die vorliegende Tagesordnung erhoben wurden.

2. Bestimmung des Protokollführers (SpVg. Heepen)

Die Protokollführung wird von Jan Klusmeyer (SpVg. Heepen) übernommen.
Einwände dagegen gibt es nicht.

3. Genehmigung des Protokolls der Versammlung vom 04.06.2018

Gegen das Protokoll der letzten Versammlung werden keine Einwände oder Beanstandungen erhoben. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

4. Berichte einschließlich Diskussionen

Die Staffelleitung bedankt sich zunächst für den guten Verlauf der abgelaufenen Saison. Siegbert Runde berichtet, dass es bei den Schüler-B nur eine Zurückziehung und zwei Neumeldungen von Mannschaften zum Rückrundenstart gab.

Folgende Mannschaften werden durch Siegbert Runde und Susan Stanke-Walter geehrt:

Staffelsieger: SpVg Steinhagen (Schüler-B 1.KK)
TSVE 1890 Bielefeld (Schüler-B KL)
TV Werther (Schüler-A KL)
TuS Vilsendorf (Jungen 1.KK)
TSVE 1890 Bielefeld (Jungen KL)

Joachim Middendorf übernimmt die Ehrung der Kreismannschaftsmeister und der Nachwuchsspieler der Saison:

Kreismannschaftsmeister: SpVg Steinhagen (Schüler-A)
TSVE 1890 Bielefeld (Schüler-B)

Nachwuchsspielerin der Saison: Julia Fischer (TSVE 1890 Bielefeld)
Kreismeisterin + Kreisranglistensiegerin der Mädchen

Nachwuchsspieler der Saison: Erik Stoppenbrink (SpVg Steinhagen)
Pl. 6 WTTV-Rangliste, Pl. 5 WTTV-Meisterschaft

Nachwuchsmannschaft der Saison: Jungen-Mannschaft des TSVE 1890 Bielefeld
Meister der Jungen-Kreisliga

Joachim lobt die Mannschaft, das Braunschweiger-System in seinen Schwächen nicht ausgenutzt zu haben.

Die Ranglistenergebnisse wurden verschickt (siehe Jugandrundschreiben Nr. 4).

Marco Knapp informiert von den Mini-Meisterschaften und dankt allen Vereinen, die einen Orts- bzw. Schulentscheid durchgeführt haben. Es gab 4 Ortsentscheidungen mit durchschnittlich 30 Teilnehmern und 12 Schulentscheide mit gut 400 Teilnehmern. Der Bezirksentscheid fand in Wiedenbrück statt. Insgesamt ist die Aktion erfolgreich verlaufen und der Trend lässt auf ein Festhalten an den Mini-Meisterschaften schließen.

Ein Einwand bezüglich der langen Wartezeiten, leerstehenden Platten und dem Hinweis Eltern und Spieler möglicherweise mittels Bildschirme über aktuelle Zeiten und Ergebnisse zu informieren, eröffnet eine Diskussionsrunde in der Versammlung. Es wird festgestellt, dass man aufgrund von schlechten Rückmeldungen ein Spielsystem und mögliche Einteilungen erst vor Ort händisch festlegen kann und es dadurch zu Verzögerungen kommen kann. Die Turniersoftware MKTT ist hierbei noch nicht ausreichen für solche Turniere programmiert und wird nur unterstützend eingesetzt. Per Hand sind hier manche Vorgänge deutlich schneller jedoch mit dem Manko nicht jederzeit Zwischenergebnisse liefern zu können. Marco Knapp weist darauf hin, dass der Bezirk an dieser Stelle mehr Personal zur Verfügung hat. Der Vorschlag, die Melde- und Startzeiten rigoros einzuhalten mit dem Nachteil nicht auf die jeweilige aktuelle Situation reagieren zu können findet allgemeine Zustimmung.

Marco Knapp stellt die erstmals auch im Bezirk OWL durchgeführte Veranstaltung „Bambini-Cup“ für Kinder bis 10 Jahren vor. Er bedankt sich bei allen Vereinen für die sehr gute Rückmeldung. Die ganze Aktion ist trotz einiger verbandsseitiger Probleme gut verlaufen und hinterlässt einen positiven Eindruck. Ein neuer Termin für das nächste Jahr soll die lohnende Aktion noch weiter aufbauen.

An Marcus Balke wird ein Dank für den „Trainer-Treff“ am 19.1.2019 ausgesprochen. Marco Knapp gibt ein positives Feedback und merkt an, dass die Aktion dem gemeinsamen Austausch an Informationen von und für engagierte Jugendtrainer im Kreis dient.

5. Anträge

Es liegen dem Jugendausschuss keine Anträge vor.

6. Wahlen

Zum Versammlungsleiter vorgeschlagen werden Reinhard Pusch und Klaus Vogel. Reinhard Pusch wird einstimmig (1 Enthaltung) von der Versammlung gewählt.

Wahlergebnisse:

Jugendwart:	Joachim Middendorf (Wiederwahl, einstimmig)
Stellvertreter:	Siebert Runde (Wiederwahl, einstimmig)
1. Beisitzer:	Marco Knapp (Wiederwahl, einstimmig)
2. Beisitzer:	Susan Stanke-Walter (Wiederwahl, einstimmig)
3. Beisitzer:	Kein Vorschlag, bleibt unbesetzt

7. Nachwuchsentwicklung im Kreis Bielefeld-Halle

Marco Knapp verteilt einen Fragebogen an die Versammlung (siehe Anhang) und stellt diesen vor. Die Fragen sind als Hausaufgabe für die Vereine gedacht mit Bitte um ehrliche Stellungnahme und **Rückmeldung bis zum Ende der Sommerferien**.

Das Ziel der „Jugendentwicklung“ und der Aktionen ist es Werbung für Tischtennis zu machen und den Sport auch den Eltern näher bringen zu können. Aktionen wie „Kibaz“ sollen die Kinder schon so früh wie möglich an den Sport heranführen.

Es kommt zu einer offenen Diskussion in der Versammlung. Viele stehen dem „Kindergarten-alter“ kritisch gegenüber und halten eine Aktion wie „Kibaz“ für 3 bis 6-Jährige für äußerst fragwürdig. Der Hinweis trotz aller Schwierigkeiten etwas für die Nachwuchsgewinnung tun und ausprobieren zu müssen, beendet die Diskussionsrunde.

Marco Knapp sieht den Bambini-Cup als wichtig an und bittet die Vereine nach engagierten Personen zu suchen, um den Kreis bei ihrer Nachwuchsentwicklung und deren Aktionen zu unterstützen.

8. Saison 2019/20

Mannschaftsmeldungen sind bis zum 03.06.2019 möglich.

Joachim Middendorf weist darauf hin spätere Halleneinlasszeiten bekannt zu geben und dass die Regularien 30 min. Einspielzeit für die Gastmannschaft vorsehen.

Das Spielsystem und die Staffeleinteilung mit Neusortierung zur Rückrunde wird bei allen Nachwuchsklassen beibehalten. Die Einteilung wird wieder von dem Jugendausschuss übernommen.

Meldungen zur Kreisrangliste sind bis zum 05.06.2019 möglich.
Es werden keine Nachmeldungen entgegengenommen.

Es wird auf die Kreismeisterschaften hingewiesen, die am 14. und 15. September 2019 in der Seidensticker Halle ausgetragen werden. Die Anmeldung erfolgt von den Abteilungen über das Online-Tool auf der Kreis-Homepage.

Neue Nachwuchseinteilungen richten sich nach den NDM 2020

Altersklassen:	Jungen / Mädchen 18	(01.01.2002)
	Jungen / Mädchen 15	(01.01.2005)
	Jungen / Mädchen 13	(01.01.2007)
	Jungen / Mädchen 11	(01.01.2009)

Hinweis für die Jungen-B-Klasse: Die Klasse ist ausschließlich für die Jungen der Jahrgänge 2002 bis 2004. Schüler und die besten 20 Jugendlichen des Kreises sind für die Klasse gesperrt.

Für die Teilnahme an den Kreismeisterschaften und an den Kreisranglisten muss eine Spielberechtigung vorliegen.

Spielverlegungen werden nur genehmigt, wenn der Staffelleiter eine schriftliche Bestätigung (E-Mail) von beiden Mannschaften erhält oder Click-TT genutzt wird. Siegbert Runde informiert, dass Click-TT zur Spielverlegung im Schülerbereich sehr gut angenommen wurde.

9. Verschiedenes

Joachim Middendorf beanstandet die fehlenden Optionen bezüglich Trikots, Zählgeräte und Umrandungen auf den Spielblöcken des Braunschweiger-Systems und bittet diese unter Bemerkungen per Hand hinzuzufügen.

Von der Versammlung wird abschließend der Wunsch geäußert, den Tischplan im Versammlungslokal zu ändern, um besser miteinander kommunizieren zu können.

gez. Jan Klusmeyer

(Protokollführer)

gez. Joachim Middendorf

(Kreisjugendwart)